



Regierungsratsbeschluss vom 19. März 2019

Eidgenössisches Justiz- und Polizeidepartement EJPD; Ablösung der Ausländerausweise in Papierform durch Ausweise im Kreditkartenformat; Vernehmlassung

P181816

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Staatssekretariat für Migration.

Begründung

Die vorgeschlagene Änderung der Verordnung über Zulassung, Aufenthalt und Erwerbstätigkeit (VZAE) führt zu einem gesicherten und modernen Ausweis in Kreditkartenformat als Ersatz für das aktuelle Papierdokument, das veraltet wirkt und die heutigen Sicherheitsanforderungen nicht mehr erfüllt. Der Ausweis im neuen Format entspricht auch einem zunehmenden Bedürfnis der ausländischen Wohnbevölkerung. Insofern begrüsst der Regierungsrat die Einführung des neuen Ausweises. Er verweist jedoch auch auf den erheblichen Mehraufwand für die Kantone, der möglichst tief zu halten ist und angemessen abzugelten ist.

